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広
小
児
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議
会
を
見
学

　

12
月
15
日
、
広
野
小
学
校
６
年
生
14
人
の
み
な
さ
ん
が
、
第
４
回
定
例
会
を
見
学

に
訪
れ
ま
し
た
。

　

議
場
で
の
、
議
員
と
町
執
行
部
と
の
真
剣
な
や
り
と
り
に
耳
を
傾
け
て
い
ま
し
た
。

坂本　大星 土屋　　樹

島村　晃登 渡邉　美優

坂本　朱羽 横田　歌恋

抜水　聖哉 小林　大希

木幡　温人 赤井　晴香

吉田ゆきな 牧ノ原梨織

坂本　遥斗 鈴木　姫奈

　ぼく達はこの前、議会を見に行きました。議会ではまずは町長さんが言っ
たことについて意見を言う。その時、「何番」と言ってから名前を言ってい
ました。それからぼく達にできないことも言っていました。それは自分から
ぴしっと手を挙げていたところです。それをこんどからまねをして、議会の
人たちみたいに自分で手をぴしっと挙げたいです。最後に話合いがすらすら
進むのもまねしたいです。

　ぼくは、議会を見学しての感想は、正直何して
いるのか分からなかったです。もらった紙を見て、
少し分かりました。卒業式とか、学習発表会など
に来ている人もいました。

　ぼくが、議会見学に行って思ったことは、すごくスムーズに進んでいると
思いました。理由は、議長が正確に進行をしていったからです。それと自分
の思ったことを議員はすぐに言っていたからです。考えている時間が長いと
話合いが進まず解決しないからです。議員の質問に対してしっかりと答えて
いるからすごいと思いました。だから質問をされることを予想して前もって
質問の答えを考えておくことが必要だと考えました。

　私は、議会をぼうちょうして思ったことは、裁判
所みたいだなあと思いました。理由は、私が見てい
ても、会議は裁判を見ているようだと思ってしまい
ました。答弁では、真剣な話合いのあまりこわいと
感じるところもありました。でも私は、議会の会議
は、こうやってやっているんだなあと思いました。

　私は、初めて議会を見に行きました。役場の３階にありました。
おじいちゃんが、議員だったのは知っていたけど、町の課題を解決するため
にいろいろな議員や町長などと話合っていたことを初めて知りました。町の
課題を無くして、町民が安心して暮らせるように、がんばってほしいです。
けど、町の課題がたくさんあったことが初めて知りました。議員も納得する
まで、質問し合っていました。

　私は、議会を初めて見学して、議会に参加して
いる人は、すごいなと思った。
一つ目は話し合う中で、自分の意見についてです。
一人一人、自分の意見を言う人、その難しい質問
に答える人、どちらもすごいなと思った。意見を
持つことの大切さを学んだ。二つ目はみんなで、
一つの意見にまとめること、なっとくしない人も
いるかもしれないけれど、最終的には、一つにま
とめることで、この町がどんどん良くなっていっ
てほしい。

　ぼくは、議会見学に行ったときに座るいすが、ふわふわで、座り心地がよ
かったです。
議員さんが、いっぱいいて、話すことがいっぱいで、話している内容があま
り分からなかったです。みんな、真剣に話していました。話がむずかしかっ
たけど良い経験になりました。また議会見学に行ってみたいなーと思いまし
た。

　ぼくは、議会を見に行ってすごいと思いました。
質問する方もすごいけれど、ぼくは特に質問され
て答える方が、言われたことにすぐに対応できて
いたので議会の前の日に質問を考えているのかと
思いました。ぼくも国語の時間にこのような、話
合いを目標にしてみたいです。

　ぼくは、議会を見て、すごく速いテンポで進んでいき、議員さんから始まり、
となりの課長さんにいき、町長さん、そしてそれぞれの説明の人といき、す
ごいなと思いました。言葉もむずかしすぎて、何を言っているのか分からな
かったです。意見も何もなかったら議員のみなさまがいっせいに「なし」と
言って団結力がすごいなと思いました。議会の場にすわっていても、すごく、
きんちょう感があってオーラもあったので、すごいなと思いました。

　広野町は、色々な問題があって、多くの問題を１日で可決することはすご
いなと思いました。私たちでも、時間がかかるのに、議会では数十分で可決
したからです。質問に対する答えも冷静になって、答えていました。議員た
ちもはっきりと自分の意見を持っていて、その意見をはきはきと発言してい
るので私もそうなりたいと思いました。あそこで広野町のためにたくさんの
ことを決めるんだなと思いました。また、行ってみたいです。

　私は、議会をやっているとき見学していて、いろんな人が来ていました。
町長さんや学校教育課長・議長さんなどたくさんの人が集まってやるんだな
と思いました。おどろいたのは手をあげるとマイクにランプがつきスイッチ
が入るのが見たことがなかったのでおどろきました。議会では、たくさんの
いろんな人が集まって意見を言ったり聞いたりするんだなぁと思いました。

　わたしは、議会を見て、あまりみんなが知らないところでこういった議会
をひらいて町のいろいろなことを話合い決めているんだなと思いました。だ
からこういった会議は、すごくだいじな会議だと分かりました。話を聞いて
いて、耳にしたことのない言葉ばかりでした。そして、わたしが一番おどろ
いたことは、聞いていた人が質問したことに対して発言した人がすぐに答え
ていたことです。だから議会の人はすごいなあと思いました。

　議会の感想は、初めて行った所だったけれど、話の内容はだいたい分かり
ました。町の代表の人と人が討論をしていました。議会とは、とても大切な
ことでなくてはならない存在だと気がつきました。実際の議会の様子が見れ
てよかったです。この議会見学は、自分にとって大きな体験で議会見学をい
かしていきたいと思います。ぼくは、この議会見学が必要なことだと思いま
した。

　私は、役場の中にある議会を見学しました。まず、思ったことは内容が速
く進んでいるなあと思いました。そして、質問がないときには、なしっと言
うのだと分かりました。あと、質問をされる人が質問をする人の話に耳をか
たむけて、質問された内容についてくわしく説明をしてくれるので、私も聞
いてて、よく分かりました。なので議会の人達は、すごいなあとあらためて
思ったし、少しあこがれにもなりました。


